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●●●●●●●●●●●医 療 通 訳 サ ポ ー タ ー 派 遣
い　　りょう　  つう　　やく さ ぽ ー た ー は　　  けん

つうやく い ば  しょ

通訳が行くことができる場所
つうやく かね

通訳のお金
つうやく ことば

通訳できる言葉

ほ ー む ぺ ー じ

https://www.facebook.com/
spira.saga/

https：//www.spira.or.jp
（日本語、英語、中国語、韓国語のページがあります）

〒840-0826 佐賀市白山2丁目1番12号  佐賀商工ビル１F
TEL.0952-25-7921  FAX.0952-26-2055
E-mail：info@spira.or.jp
Consultation Service  （相談専用）TEL.0952-22-7830
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Facebook

さ が けんない びょういん ほ  けん ふく  し    し  せつく り に っ く

佐賀県内の病院（クリニック）、保健福祉施設など

無料（SPIRAが通訳の人にお金を払います）
む  りょう つうやく ひと かね はらす ぱ い ら

えい ご ちゅうごく ご かん こく  ご

英語、中国語、韓国語、タガログ語など
た が ろ ぐ ご

さ が けん こく さい こう りゅう きょう かい

こう えき ざい だん ほう じん

さ が し しらやま ちょうめ ばん

そうだんせんよう

ごう さ がしょうこうびる

にほんご えいご ちゅうごくご かんこくご ぺ ー じ

い りょうつうやく り　よう ほうほうし す て む
医療通訳のシステムと利用方法について

SPIRAには、外国の人が病院や検診に行くときに、外国語の通訳をする人がいます。この人たちは、病院での通訳が
専門です。

す ぱ い ら がいこく ひと びょういん けんしん い がい こく  ご つうやく

せんもん

た げんご こ ー る せ ん た ー

つか びょういん

※申し込みは病院に行く1週間前までにしてください。
※初めての人は申し込みフォームを書いて、info@spira.or.jpに送ってください。

もう

はじ ひと もう こ か おくふ ぉ ー む

こ い しゅうかん まえびょういん

① 病院を予約します

② SPIRAに通訳の申し込みをします

③ SPIRAが通訳を探します

④ SPIRAが申込者（あなた）に連絡します

??

↓ ↓

多言語コールセンターが　

使える病院

～あなたといっしょに通訳が病院に行きます～
つう  やく びょういん い

びょういん

す ぱ い ら つうやく もう こ

よ  やく す ぱ い ら

す ぱ い ら もうしこみしゃ れんらく

つうやく さが

※通訳が見つからないこともあります。
※通訳が病院に行けるのは平日9:00から17:00までです。
　それ以外の時間や緊急の場合は、多言語コールセンター(電話通訳)を使ってください。

つうやく み

つうやく びょういん い へいじつ

い がい じ  かん きんきゅう ば あい た  げん  ご    こ ー る せ ん た ー でん  わ  つう やく つか

申し込みフォーム
もう こ ふ ぉ ー む

今日は
どうされました?

熱は
ありますか?

Do you
have a fever?

薬は
1日3回

毎食後に…

ひとひと びょういん つうやく



ひ　　 くまこうえん

小城公園
住所：佐賀県小城市小城町185-1

御船山楽園
住所：佐賀県武雄市武雄町大字武雄4100

唐津城（舞鶴公園）
住所：佐賀県唐津市東城内8-1

金立山いこいの広場
住所：佐賀県佐賀市金立町金立1197-331

鏡山公園
住所：佐賀県唐津市鏡大平

見帰りの滝
住所：佐賀県唐津市相知町伊岐佐 見帰りの滝ほたる橋周辺

旭ヶ岡公園
住所：佐賀県鹿島市高津原

日の隈公園
住所：佐賀県神埼市神埼町尾崎4390-2

鎮西山
住所：佐賀県三養基郡上峰町大字堤4553

桜街道
住所：佐賀県神埼市神崎町城原川沿い

防災グッズを準備しよう
ぼう　 さい　　ぐ っ ず じゅん　 び

揚げ春巻きレシピ
あ はる　まき れ し ぴ

大きな地震や、災害が発生したら、道路や水道、電気などが使えなくなり、物が買えなく
なったりします。そうなると、必要な生活用品も足りなくなってしまいます。そのときに慌て
なくてすむように、日頃から必要なものをバッグに準備して、災害が起こったときも、すぐ逃げ
られるようにしましょう。

おお じ  しん さいがい

ひつよう

ひつよう じゅんび さい がい お にば っ ぐひ ごろ

せいかつようひん た あわ

はっせい どう ろ すい どう でん  き つか もの か

・豚ひき肉 250g
・玉ねぎ(1個)
・塩(小さじ1)
・人参(1本)
・卵(1個)
・こしょう(小さじ1)
・きくらげ 50g
・春雨 100g
・ライスペーパー(1袋)

①きくらげと春雨を水で戻す
②人参は細目の千切り、玉ねぎはみじん切りする　
③柔らかくなったきくらげを千切、春雨は５ｃｍ幅で切る
④ひき肉に❷と❸と卵を入れ、塩とこしょうを加え混ぜる
⑤ライスペーパーを濡らして❹を乗せて巻く
⑥多めの油で揚げる

人それぞれ、必要なものは違います。みなさん、災害に備えて必要なものを事前に準備しましょう。
ひと ひつよう ひつよう じゅんびじ ぜんちが さいがい そな

・水（3日分くらい）
・非常食、保存食（長い間保存ができる食品です。乾パン、など）

・ラジオ、懐中電灯、電池
・洋服、下着、薬、トイレットペーパー、生理用品
・パスポート、在留カード、現金、キャッシュカード、携帯電話、充電器
・赤ちゃん用の粉ミルクや、オムツ　など

※アルファー米：火を使わずに、水やお湯を入れると食べられるお米です。
　　　　　　　色んな味があり、ホームセンターや、キャンプグッズ売り場で買うことができます。

材　料

・水で戻したきくらげと春雨は、きちんと水分をきる
・揚げるときは、中身にちゃんと火が通るように、とてもよわい火でゆっくり揚げること

注　意

野菜と一緒に盛り付け、ナンプラーやスイートチリソースなどをつけて食べると
おいしいです。

食べ方

調理手順

例えば

お ぎ こうえん

じゅうしょ さ が けん お ぎ し お ぎまち

あさひが おかこうえん

じゅうしょ さ が けんか しま したか つ はら

じゅうしょ さ がけんかんざきしかんざきまち おざき

さくらかいどう

じゅうしょ

出典：乗換案内のジョルダン　花見特集2020
しゅってん のりかえあんない じ ょ る だ ん はなみとくしゅう

さ がけんかんざきしかんざきまちじょうばるがわぞ

ちんぜいざん

じゅうしょ さ がけん み や きぐんかみみねちょうおおあざつつみ

から つじょう

じゅうしょ さ が けんからつ しひがしじょうない

まいづるこうえん

きんりゅうさん ひろ  ば

じゅうしょ さ が けん さ が しきんりゅうまちきんりゅう

かがみやまこうえん

じゅうしょ さ が けんからつ しかがみおおひら

み かえ たき

じゅうしょ さ が けんからつ し おうちちょうい き さ みかえ たき はししゅうへん

み ふねやまらくえん

じゅうしょ さ が けんたけお し たけおまちおおあざたけお
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佐賀県内花見（さくら）の人気名所10さ　　が　 けん   ない  はな     み にん　 き めい　しょ

みず

ひじょうしょく

ら じ お かいちゅうでんとう

ようふく

ぱ す ぽ ー と

あか よう こな み る く お む つ

ざいりゅう か ー ど げんきん けいたいでん  わ じゅうでん きき ゃ っ し ゅ か ー ど

した　ぎ くすり せい り ようひんと い れ っ と ぺ ー ぱ ー

でん ち

あ る ふ ぁ ー まい

ほ ぞんしょく なが あいだ ほ ぞん しょくひん

ひ

いろ あじ ほ ー む せ ん た ー き ゃ ん ぷ ぐ っ ず う　　　ば　　　か

つか みず こめたゆ い

かん ぱ ん

か  ぶん

たと

ざいりょう りょうりてじゅん

ちゅう　 い

た　　かた

ぶた
はるさめ

にんじん

やわ

にく

ら い す ぺ ー ぱ ー

たまご

ぬ の
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みず

あ

や さい いっしょ も たつ な ん ぷ ら ー す い ー と ち り そ ー す

なか み ひ とお ひ あ

もど はるさめ すいぶん

ま

い しお くわ ま

せんぎり はるさめ はば き

さいのめ せん ぎ たま ぎ
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にんじん

たまご

はるさめ
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【ベトナム料理】
べ と な む りょう　 り


